

MEDIO: REPORTE 98.5
NOTICIERO: NO TIRES TU DINERO
FECHA: 20/AGOSTO/2013

Geo, Urbi y Homex, casos más notorios de grado especulativo de AL: Moody's

REPORTERA: Los incumplimientos de las principales desarrolladoras en México, Geo, Urbi y Homex, fueron de los casos más notorios registrados durante el año pasado entre compañías de grado especulativo de América Latina, reportó Moody's Inverstor Service. La calificadora internacional de riesgo crediticio informa que la tasa de incumplimiento de empresas de grado especulativo fue de 4.2 por ciento en el último año, el nivel más alto reportado desde 2010 cuando registró 4.4 por ciento.